

令和 6 年 2 月 議 会 定 例 会
会 期 末 市 長 挨 拶 要 旨

(令 和 6 年 3 月 26 日)

新 潟 市

貴重なお時間をいただき、一言挨拶を申し上げます。

本定例会においては、2月21日の開会から本日まで、長期間にわたり慎重なご審議をいただき、また、ただいま、令和6年度予算をはじめ各議案について、議決をいただき、誠にありがとうございました。厚くお礼を申し上げます。

審議を通じて頂戴したご意見などは、大いに参考とさせていただきます、今後の市政運営に役立てていきます。

令和6年度は、まず、能登半島地震により被害を受けた市民の皆さまの生活再建を支援し、平穏な日常を取り戻していただけるよう、全力で取り組んでまいります。

併せて、新潟市総合計画2030（ニーゼロサンゼロ）における「10の重点戦略」を着実に推進し、本市の目指す都市像「田園の恵みを感じながら 心豊かに暮らせる日本海拠点都市」の実現に向け、市民や事業者の皆様さまと力を合わせて取り組み、本市の明るい未来を切りひらいてまいります。

議員各位の一層のご指導、ご協力をお願い申し上げます。

本定例会の終了にあたり、皆様方のますますのご健勝、新潟市の発展を祈念し、挨拶とさせていただきます。

誠にありがとうございました。